

# Pressemitteilung



29. Januar 2016

## **Standesamt erweitert die Servicezeiten - Trauungen jetzt auch am Wochenende möglich**

Bürgermeister Alfred Schmidt teilt mit, dass ab sofort in der Gemeinde Anröchte Eheschließungen auch freitagsnachmittags und am ersten Samstag im Monat möglich sind.

Damit kommt die Gemeinde Anröchte einem lang geäußerten Wunsch vieler heiratswilliger Anröchterinnen und Anröchter entgegen, erläutert Bürgermeister Alfred Schmidt, und macht für das Brautpaar so eine individuelle Planung dieses einzigartigen Tages möglich. Eheschließungen sind jeweils freitags bis 16.00 Uhr und jeden ersten Samstag im Monat in der Zeit von 10.00 bis 11.30 Uhr möglich.

Terminreservierungen werden in der Regel sechs Monate vor dem Eheschließungstag entgegen genommen.

Wie Bürgermeister Schmidt weiter mitteilt, wird Frau Susanne Frohwerk ab sofort ins Standesamt wechseln und dort ab Sommer die Nachfolge der langjährigen Standesbeamtin Frau Birgit Böckeler antreten.

Nach einer Schulung, die bereits im Februar stattfindet, steht dann mit Frau Frohwerk auch wieder eine Standesbeamtin für Trauungen zur Verfügung.

Unser Foto zeigt die aktuellen Standesbeamten:

Sitzend v. l.: Susanne Frohwerk, Birgit Böckeler

Hinten v. l.: Leiter des Ordnungs- und Sozialamtes Ralf Hüls, Bürgermeister Alfred Schmidt, Josef Lange, Leiter des Hauptamtes Wolfgang Dreger (es fehlt Ralf Schulte)

Das Standesamt ist unter Tel. 02947/888-321 oder per E-Mail an [b.boeckeler@anroechte.de](mailto:b.boeckeler@anroechte.de) zu erreichen.

Dieser Pressemitteilung ist ein Medium beigelegt.